



Plan contra la inseguridad y huelga minera marcaron semana en Chile

Description

El reforzamiento del Plan Calles sin Violencia y la huelga en la mayor minera de cobre a cielo abierto del mundo ocuparon buena parte de la atención informativa en Chile durante la semana que concluye hoy.

En un acto efectuado el lunes, el Gobierno anunció el despliegue de otros 909 carabineros en la Región Metropolitana de Santiago, donde se encuentra la capital, sobre todo en puntos de alta afluencia, como centros comerciales, estaciones de metro o paraderos de transporte público.

Se trata de la segunda fase del Plan Calles Sin Violencia, el cual busca devolver la tranquilidad a los barrios, combatir la delincuencia y el crimen organizado.

En el marco del operativo, la víspera 200 personas fueron detenidas en la Región Metropolitana, donde también se decomisaron drogas, armas y vehículos, según lo informó el general de carabineros Juan Muñoz, jefe de la Zona Este.

Muñoz declaró que 93 personas tenían vigentes órdenes judiciales o de detención y el resto fueron capturadas por delitos de gran connotación social, robo, drogas, tenencia de armas, violencia intrafamiliar, conducción bajo la influencia del alcohol o desórdenes en la vía pública.

La policía decomisó 60 automóviles, camionetas y vehículos todoterreno; así como 35 motocicletas. También halló 14 armas blancas, una corta y otra adaptada o modificada.

En julio pasado ocurrieron en esta área dos matanzas colectivas que costaron la vida a nueve personas, de ellas cuatro adolescentes de entre 13 y 17 años, en un hecho que causó profunda conmoción aquí.

Otra noticia que acaparó la atención esta semana fue la huelga realizada por los trabajadores de la Minera Escondida, ubicada en la norteña región de Antofagasta.

Los trabajadores exigían a la empresa aumentar el período de descanso para los operadores, mejorar los bonos de compensación y un mayor ajuste salarial en consonancia con el incremento del índice de inflación, entre otras demandas.

Tras retomar el viernes las negociaciones en la Dirección del Trabajo, las partes llegaron a un acuerdo para una nueva propuesta de contrato colectivo y un bono de compensación.



La Minera Escondida es la mayor de su tipo en el planeta, produce el 5,4 por ciento del metal rojo a nivel global y el 21 por ciento del total en Chile.

El consorcio transnacional australiano BHP, propietario de la mina, opera también en Chile los yacimientos Cerro Colorado y Spence y, según sus propios datos, en el segundo semestre del año pasado tuvo ganancias por seis mil 600 millones de dólares.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Agosto 2024